

ASSEMBLEIA MUNICIPAL
MIRANDA DO DOURO

SESSÃO ORDINÁRIA DE 3 DE JUNHO DE 2002

ACTA N.º 4 / 2002

Por convocatória do respectivo Presidente datada de 20 de Maio de 2002, reuniu, a Assembleia Municipal de Miranda do Douro, no Auditório Municipal, pelas 09.30 horas, com a seguinte ordem de trabalhos:

1. INFORMAÇÕES;
2. PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA;
3. APROVAÇÃO DA ACTA DE 22 DE ABRIL DE 2002;
4. APROVAÇÃO DO REGIMENTO DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL;
5. APROVAÇÃO DO REGULAMENTO DE URBANIZAÇÃO E EDIFICAÇÃO DO CONCELHO DE MIRANDA DO DOURO;
- 5.A) APROVAÇÃO DO REGULAMENTO DO TRANSPORTE PUBLICO DE ALUGUER EM VEÍCULOS AUTOMÓVEIS LIGEIROS DE PASSAGEIROS – TRANSPORTES EM TAXI - DO MUNICIPIO DE MIRANDA DO DOURO;
6. APRECIÇÃO DA INFORMAÇÃO A PRESTAR PELO SR. PRESIDENTE DA CÂMARA.

Usou da palavra o Senhor **Presidente da Mesa** que cumprimentou toda a Assembleia e declarou aberta a sessão pelas 09.45 horas, passando de imediato para a Ordem de Trabalhos a seguir discriminada:-----

1. INFORMAÇÕES: -----
O Sr. Presidente da Mesa leu a Moção enviada pela Assembleia Municipal de Bragança, e solicitou que fosse distribuída cópia pelos membros da Assembleia Municipal, **abrindo de seguida as inscrições para o ponto nº 2, para os deputados que quisessem intervir.**-----

2. PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA:-----

José Augusto Ramos: Felicitou a Câmara pelas obras feitas na sua freguesia e agradeceu em nome da população. Apelou ao Executivo pela falta de pressão da água, agora que se aproxima o Verão, pois é uma aldeia com actividades agrícolas e industriais. Perguntou ainda ao Sr. Presidente da possibilidade de renovar das pessoas que estavam pelo rendimento de inserção social. Chamou a atenção para a estrada Teixeira/Atenor, em que o asfalto está a saltar, bem como do acesso a Águas Vivas.-----

Manuel Joaquim Fernandes: Dirigindo-se ao Sr. Presidente da Câmara, falou da Sede da Junta, de ruas a calçetar, de sinais de trânsito a colocar e pediu travessias para o cruzamento de Picote.-----

Alberto Raposo: Falou do problema da caça, em que há algum tempo tinha alertado da existência do Conselho Cinegético em Miranda, se havia, não funcionava e que ele deveria estar nesse mesmo Conselho. Falou ainda na caça às rolas e perguntou que medidas foram tomadas, visto estar prevista a proibição da mesma. Perguntou ainda que medidas foram tomadas junto ao governo ou junto às entidades espanholas, sobre a poluição da Barragem de Miranda.-----

José Manuel Gerales: Referiu ser a 1ª vez que se dirigia a esta Assembleia, e mostrou a sua preocupação quanto á pressão da água e qualidade da mesma, pois pela tubaria antiga a água sai barrenta ou contaminada, e perguntou se é feita a análise da mesma, quando é feita e de quanto em quanto tempo. Falou ainda de uma lixeira na Cruz das Antas e perguntou á Câmara se teria alguma solução para o problema.-----

Amável Falcão: Começou por falar da limpeza nas aldeias que deveria estar a cargo da Câmara Municipal, referiu ainda da existência de pequenas lixeiras, na Zona do Bairro Verde e perto das Bombas de Gasolina. Apelou á Câmara que eliminassem os choupos, e fossem substituídas as árvores da Avenida. Quanto ao simpósio das línguas minoritárias e ao festival gastronómico reconheceu terem corrido bem, embora faltasse uma boa publicidade em cartazes grandes. Queixou-se de não ser recebido pelo Sr. Presidente da Câmara, pelo menos há um mês e por isso colocou-lhe as questões em plena Assembleia.-----

José António Rodrigues: Cumprimentou toda a Assembleia e de seguida colocou duas questões ao Sr. Presidente da Câmara, nomeadamente: de se constar que o Quartel da GNR de Sendim venha a ser desactivado, e sendo assim, alerta a Câmara para que tome medidas; apelou ainda ao Sr. Presidente da Câmara da existência de buracos numa série de ruas que é necessário tapar.-----

José Augusto Raposo: Cumprimentou o Presidente da Assembleia Municipal e restantes membros. De seguida dirigiu-se ao Sr. Presidente da Câmara para questionar a alteração do PDM, pois o concelho está em desenvolvimento, e que o PDM agora em vigor, está a impedir o seu desenvolvimento. Referiu-se ainda a situações críticas nas várias freguesias por falta de um regulamento interno, haver discrepância nas licenças de canídeos, bem como para lixeiras, esgotos a céu aberto, galinhas, etc.. Falou ainda da sinalização nas freguesias e solicitou ao Sr. Presidente da Câmara que marcasse um dia para receber os presidentes das Juntas de Freguesia.--

Belmiro Gonçalves: Começou por cumprimentar a Assembleia Municipal, e deu formalmente os sentidos pêsames ao Sr. Presidente da Assembleia, pela morte da sua mãe. Congratulou-se com o êxito alcançado com o Simpósio de Línguas Minoritárias, e saudou a Câmara pela sua participação no mesmo.-----

O Sr. Presidente da Câmara respondeu a todas questões que lhe foram colocadas, por cada um dos intervenientes.-----

3. APROVAÇÃO DA ACTA DE 22 DE ABRIL DE 2002.-----

Foram abertas as inscrições para os deputados que quisessem intervir neste ponto, nomeadamente: -----

Helder Teixeira: Solicitou a rectificação da sua intervenção, que na acta (ponto 1.) estava registada como sendo intervenção do Sr. José Augusto Ramos, correcção essa que foi autorizada rectificar.-----

Amável Falcão: Pede para rectificar a intervenção registada em seu nome tendo sido intervenção do Sr. Humberto Meirinhos (ponto 4), correcção essa que foi autorizada rectificar.---

Manuel Curralo: Pediu a rectificação da sua intervenção no ponto 1. que disse ter falado da limpeza das ruas de Miranda e não de Vila Chã, correcção essa que foi autorizada rectificar.-----

Posta a votação a acta de 22 de Abril de 2002, foi aprovada por maioria com duas abstenções.-----

4. APROVAÇÃO DO REGIMENTO DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL.-----

Belmiro Gonçalves: Informou sobre um projecto de Regimento enviado pela Associação Nacional de Municípios Portugueses, que foi trabalhado e que é apresentado agora com algumas alterações, sujeito a possíveis sugestões.-----

Humberto Meirinhos: Referiu ser um documento bem elaborado, no entanto o regimento anterior tinha assuntos mais especificados, falou de tentar conjugar os dois, aproveitar o bom do anterior.-----

Orlando Vaqueiro: Referiu-se ao artº 10º, que deveria ser ... 1/3 dos seus membros ou de grupos com idêntica representatividade.-----

Belmiro Gonçalves: Propõe que alínea b) do artigo 10º fique – um terço dos seus membros.-----

Posto a votação o Regimento, foi aprovado por maioria, com duas abstenções.-----

5. APROVAÇÃO DO REGULAMENTO DE URBANIZAÇÃO E EDIFICAÇÃO DO CONCELHO DE MIRANDA DO DOURO.-----

Foram abertas as inscrições para os deputados que quisessem intervir neste ponto, nomeadamente: -----

Amável Falcão: Falou que deveria haver uma reunião entre as Juntas de Freguesia e fazer-se um modelo das construções nas freguesias.-----

Francisco Fidalgo: Referiu-se ao artº 2 do capítulo I, e que as aldeias estão a ficar vazias e a ruírem, nesse sentido propôs ao Sr. Presidente da Câmara que fizesse uma informação aos munícipes/proprietários nesse sentido, bem como estipular prazos pelo depósito de alfaias agrícolas.-----

Posto a votação o Regulamento de Urbanização e Edificação do Concelho de Miranda do Douro, foi aprovado por unanimidade e em minuta.-----

O Sr. Presidente da Assembleia colocou à votação a inserção de mais um ponto na Ordem de Trabalhos o que foi aprovado por unanimidade.-----

5.A) APROVAÇÃO DO REGULAMENTO DO TRANSPORTE PUBLICO DE ALUGUER EM VEÍCULOS AUTOMÓVEIS LIGEIROS DE PASSAGEIROS – TRANSPORTES EM TAXI - DO MUNICIPIO DE MIRANDA DO DOURO;-----

Foi presente o documento que foi distribuído por todos os membros da Assembleia, abrindo de seguida as inscrições para quem quisesse intervir:-----

Representante da Junta de Duas Igrejas: Falou da praça de taxis na Estação de Duas Igrejas que desaparece e agora fica junto á Sede da Junta.-----

José Raimundo Preto: Falou da praça de taxis em Picote que fica no Largo da Igreja;----

Abílio Barril: Referiu-se aos artigos 8º e 9º não coincidirem.-----

Vereador Américo Tomé: Esclareceu a dúvida.-----

Posto a votação o Regulamento do transporte público de aluguer em veículos automóveis ligeiros de passageiros – transporte em Taxi – do Município de Miranda do Douro, foi aprovado por unanimidade e em minuta.-----

6. APRECIÇÃO DA INFORMAÇÃO A PRESTAR PELO SR. PRESIDENTE DA CÂMARA;-----

Pelo Sr. Presidente da Câmara foi apresentada a informação, que para intervir neste ponto inscreveram-se os deputados a seguir indicados:-----

Carlos Ferreira: Perguntou sobre o ponto 21, como está a decorrer a implementação do Centro de Acolhimento, referiu que é importante estabelecer contactos com a EDP, o que se está a fazer em relação a isso? Perguntou ainda, o que o que estão a pensar fazer e colocar, no que se referem os pontos 22 e 23; -----

Francisco Fernandes: Perguntou no que se refere ao ponto 37. o que estão a pensar fazer pela recuperação da casa de Constantim, bem como quanto aos projectos do Programa Ruris;-----

Amável Falcão: Referiu-se ao ponto 17. já que vão fazer essa obra, sugeriu que deviam compor as curvas, fazer esgotos e encaminhar as águas das eiras devidamente. Perguntou ainda quanto ao ponto 23. a que Alfândega se refere.-----

Manuel Curralo: Referindo-se ao ponto 13. disse que o ponham a funcionar. Sugeriu à Câmara que providenciasse transportes urbanos, pelo facto da Associação de Agricultores funcionar agora junto da Zona Industrial, e os agricultores que vêm das aldeias terem que se deslocar 2 ou 3 Km a pé.-----

Nascimento Afonso: Apresentou os sentidos pêsames ao Sr. Presidente da Assembleia Municipal. Referiu que o Concelho de Miranda tem muitos idosos, saudou a Câmara pelo convite que lhe foi dirigido e louvou o executivo pela iniciativa do Encontro dos Idosos, acrescentando que se devia passar da festa á realização, apela à Câmara que terá que usar o seu poder para que os Centros de Dia e Mini lares passem à realidade. Quanto ao Mini Lar de São Martinho, falou que o que faltava há dois meses, falta hoje e pediu que a Câmara colaborasse.----

Belmiro Gonçalves: Referiu que as obras no Concelho não param e mostrou a sua satisfação pelo que o Sr. Presidente da Câmara falou sobre o novo Centro de Saúde;-----

José Augusto: Congratulou-se com as obras feitas em Malhadas, mas que algumas não estão concluídas. Chama a tenção para que o poder político exija mais aos técnicos, concretamente as estradas serem pavimentadas e as caixas ficarem por baixo do alcatrão. Referiu ainda que espera que o Centro de Saúde seja concluído como previsto, e não como aconteceu anteriormente. -----

Abilio Barril: Perguntou, quanto ao Centro de Saúde, se vai ficar uma “estação” ou um “apiadeiro”.-----

Alberto Raposo: Referindo-se ao ponto 17., pergunta se tem ligação das estradas ou se fala também nas povoações, perguntou ainda sobre o pedido de transporte de uma criança de Póvoa.-----

Finalmente, o Sr. Presidente da Câmara no uso da palavra, respondeu, pontualmente, a cada uma das questões que lhe foram colocadas pelos Membros da Assembleia.-----

Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente da Mesa deu por encerrada a sessão eram 13.20 horas.-----

O Presidente: _____

Os Secretários: _____